



Das mobile Kino zeigt **DIE GÖTTLICHE ORDNUNG**

EIN KINOHIT ÜBER DAS FRAUEN-
STIMMRECHT GEDREHT IM APPEN-
ZELLERLAND

Freitag, 10. November 2017, 20 Uhr
Mehrzweckhalle Haslen

Kinobar ab 19 Uhr durch TV Haslen

Gast: Jessica Hefti, Casting Statisten & Oldtimer



Appenzeller
Kantonalbank



appenzeller
Versicherungen

Kollekte



Die GÖTTLICHE ORDNUNG

DIE GÖTTLICHE ORDNUNG ist der erste Spielfilm über das Schweizer Frauenstimmrecht und dessen späte nationale Einführung 1971. Drehbuchautorin und Regisseurin Petra Volpe (TRAUMLAND, Drehbuch von HEIDI) nimmt das Publikum mit auf eine emotionale Reise in die ländliche Schweiz der 70er Jahre und diese bahnbrechende Zeit.

Nora ist eine junge Hausfrau und Mutter, die mit ihrem Mann, den zwei Söhnen und dem missmutigen Schwiegervater in einem beschaulichen Dorf im Appenzell lebt. Hier ist wenig von den gesellschaftlichen Umwälzungen der 68er-Bewegung zu spüren. Die Dorf- und Familienordnung gerät jedoch gehörig ins Wanken, als Nora beginnt, sich für das Frauenwahlrecht einzusetzen, über dessen Einführung die Männer abstimmen sollen. Von ihren politischen Ambitionen werden auch die anderen Frauen angesteckt und proben gemeinsam den Aufstand.

www.goettlicheordnung.ch

- SOLOTHURNER FILMTAGE, «PRIX DE SOLEURE» 2017
- SCHWEIZER FILMPREIS, «BESTES DREHBUCH», «BESTE DARSTELLERIN», «BESTE NEBENDARSTELLERIN» 2017